



Le passé a une influence tant qu'on le lui permet. Il faut une décision pour le faire exister dans le présent. Concrètement, **le passé et le futur n'ont aucune influence sans permission**. Chacun est libre de décider délibérément que le présent soit la source de ce qui existe maintenant.

Décider coupe des projections (qu'elles soient du passé des autres ou du sien) et génère l'action. La décision évite la reproduction par souci de contrôle. Elle permet la maîtrise de ce qui est présent. Vivre l'expérience procure la connaissance. **La décision est un élément clé de la création. Elle change l'état d'esprit.** C'est elle et non le savoir qui pousse à l'action.

Que se passerait-il si vous décidiez de modifier le souvenir de l'événement ?



Acquérir le savoir des autres ne doit pas éloigner de l'expérience. Expérimenter permet non pas d'apprendre ce que les autres croient savoir, mais de vivre soi-même l'expérience, comme un accès direct à la connaissance de soi, des autres et du monde.

Il n'est pas nécessaire de savoir pour expérimenter. Bien au contraire. L'ignorance peut être très puissante. Ne pas savoir, ouvre le champ des possibilités. Expérimenter sans connaître le résultat par avance permet d'accéder à tous les résultats possibles. Il n'y a plus qu'à pratiquer pour avoir le choix de celui que l'on veut.

Je ne sais pas

St. Licodia
Janvier 2021